

Diario Concepción

Jueves 19 de junio de 2025, Región del Biobío, N°6177, año XVIII

ENTRE SECTOR INDUSTRIAL Y ARTESANAL

Fraccionamiento pesquero sigue generando tensión en el mar de Biobío

Tras la aprobación de Comisión Mixta del Congreso.

Luego de la aprobación en la Cámara de Diputadas y Diputados del informe de la Comisión Mixta que resolvió la distribución de la merluza común entre Coquimbo y Los Lagos, hubo

reacciones por parte del sector artesanal e industrial de la zona. Para la Federación Regional de Pescadores Artesanales de la Región del Biobío (Ferepa) el fraccionamiento pesquero implicó

haber “logrado avances sustantivos en la discusión de una nueva Ley de Pesca más equitativa, sustentable y representativa del mundo artesanal”.

ECONOMÍA&NEGOCIOS PÁGS.13-14

FOTO: CAMPUS NATURALEZA UDEC



Comunidad UdeC y pueblo mapuche celebran el We Tripantu en campus Concepción

El acto fue acompañado por cantos, rogativas y reflexión.

CIENCIA&SOCIEDAD PÁG. 11

Brisa del Sol: SEA afirma que aprobación ambiental a proyecto inmobiliario se ajusta a normativa

CIUDAD PÁG. 10

FOTO: MOP BIOBIO

Ruta de la Madera: intensifican trabajos en kilómetro 25 y 30, los más sensibles tras temporal

CIUDAD PÁGS. 6-7



FOTO: JUAN CARLOS PARRA



Juventud de acero: Biobío brilla en Nacional de Parapowerlifting y mira Parapanamericanos

Con 27 medallas, delegación local se consolidó como potencia emergente.

DEPORTES PÁG. 19

EDITORIAL: DEBEMOS CUIDAR A LA PLAZA PERÚ